



Hans-Rudolf Schalcher

Präsident Leitungsgruppe NFP 70

Hans-Rudolf Schalcher war von 1990 bis 2009 ordentlicher Professor für Planung und Management im Bauwesen an der ETH Zürich. Seine Schwerpunkte in Lehre und Forschung waren Projekt- und Unternehmensmanagement, Immobilienmanagement und nachhaltiges Bauen. 1999 bis 2005 war Prof. Schalcher Vorsteher des Departements Bau, Umwelt und Geomatik der ETH Zürich. 2003 bis 2014 leitete er das Kompetenzzentrum der Holcim Foundation for Sustainable Construction. Prof. Schalcher ist seit 2013 Präsident der Leitungsgruppe des NFP 70 „Energiewende“ des Schweizerischen Nationalfonds (SNF) und seit 2019 Experte für SBB Infrastruktur.